

# Jornada mundial de la no violencia



La paz no es ausencia de guerra...

La paz es uno de los valores más preciados por el ser humano. Todos debemos ser mensajeros y agentes de paz.



# Educar para la paz

Todos los años, el 30 de enero los Centros de ACCEGE, (Centros Católicos de Enseñanza de Guinea Ecuatorial) de la Isla de Bioko, celebran el día Mundial de la PAZ.

En la mañana de hoy nos reunimos para realizar una marcha por la Paz, desde el Colegio Santa Teresita hasta el Centro Cultural Español. Mientras en los centros se seguía la dinámica de realizar actos de paz.

Cada colegio llevaba un pedazo de puzle que representaba una provincia de la Nación, con el que se iría trabajando a lo largo de la jornada para componer el mapa del país de la República de Guinea Ecuatorial.



Educar para la paz es una tarea que no siempre fácil ya que cada uno tiene un poquito de guerra en su interior, que de vez en cuando estalla.

En nuestras familias, en nuestros centros educativos, en nuestras ciudades y países hay guerra.



Paz



Paz



Una alumna del Colegio Santa Teresita lee un manifiesto de paz emocionante.



Construir un mundo de paz es tarea de todos.

**Por eso, si tus manos son paloma de la paz, ponte ya a trabajar por ella y juntos la conseguiremos.**

Nuestras voces, nuestros gestos, nuestra poesía, nuestras danzas y nuestra presencia y nuestro manifiesto desean hoy paz a Guinea Ecuatorial y al mundo entero.